

5. Oktober 2022

Postulat

von Walter Anken (SVP) und Samuel Balsiger (SVP)

Der Stadtrat wird aufgefordert zu prüfen, wie er alle Stadtzürcher Frontpolizisten und nicht nur die Mitglieder der Interventionseinheit mit Tasern ausrüsten und im Umgang damit gründlich schulen lassen kann.

Begründung:

Die SVP forderte mit dem Postulat 2016/157 bereits im Jahr 2016, dass der Stadtrat alle Frontpolizisten mit Tasern ausrüstet. Die Forderung fand damals im Gemeinderat leider keine Mehrheit.

Unterdessen hat sich diese Ausrüstung bei der Kantonspolizei durchgesetzt. Die NZZ berichtet am 30. Mai 2022: «Die Kantonspolizisten setzten auf Taser statt auf Schusswaffen.»

Auch der im Mai 2022 abgetretene Stadtzürcher Polizeikommandant Daniel Blumer sagt:

«Ich bin der Meinung, dass mehr Polizisten Taser tragen sollten, nicht nur Mitglieder der Interventionseinheit. Damit liessen sich Schutzwaffeneinsätze vermeiden. Taser-Einsätze sind im Gegensatz zu Schusswaffeneinsätzen nicht tödlich. Mir ist aber klar, dass der politische Widerstand dagegen gross ist» (NZZ, 24.05.2022).

Die SVP fordert von den anderen Parteien: Stellt den Schutz von Menschenleben und nicht die eigene Ideologie in den Mittelpunkt und stimmt der Ausrüstung der Frontpolizisten mit Tasern zu.

W. auch

Samuel Bazin